EN COMMUNAUTE

Saluez vous les uns les autres dans un baiser de charité. 1 Pierre 5,14

EGLISE CATHOLIQUE

EN COMMUNAUTE N°2 13 Avril 2020

Christ est ressuscité!

Le Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité! Alléluia alléluia! Christus resurrexit! Resurrexit vere! Christ est ressuscité d'entre les morts! Par la mort, il a écrasé la mort et à ceux dans les tombeaux il a accordé la vie. Bonne fête de Pâques

Le Christ ressuscité dit: Bien que tu disposes

> Alleluia Alleluia, il est ressuscité!

de peu de moyens, tu as gardé ma parole, voici que j'ai ouvert devant toi une porte que nul ne peut fermer. Ap 3,7-8

Célébrer la vigile pascale seul dans le confinement,



une expérience unique qui donne l'impression de se relever du tombeau. Oui en Christ le mal, le malheur, la souffrance ne seront peut être pas supprimé mais ils n'auront iamais le dernier mot!

Cette année se relever (anistemi) en grec se lever, sortir,. qui se traduit aussi par ressuscité n'aura jamais eu, depuis longtemps un sens aussi fort! Une intuition traverse ces fêtes pascales désormais nous sommes appelé à sortir de tous nos tombeaux, de nos enfermements pour aller à la rencontre, pour sortir vers les autres, vers le monde, pour vivre des relations humaines qui nous donne de construire une réel et vraie fraternité, une communion!

Bonne fête de Pâques! Père Nicolas Risso

Dans l'agenda d'avril

Dimanche 19 de la Miséricorde

Neuvaine à St Jean avril chacun quand il veut

sur facebook

20 au 27

NOUVEAU Nouvelle pagefacebook Espace Missionnaire de Tulle

SOMMAIRE:

- p.1 Christ est ressuscité! Alléluia
- p.1Entre nous Le groupe musical
- p.2 Quand la pastorale se poursuit
- p.2 Prière universelle
- p.2 Avec les catéchumènes et confirmands
- p.3 La nuit du premier jour, méditation sur la Vigile pascale

Catho-Tulle

Entre nous: Le nouveau groupe musical

Le groupe musical du pays de Tulle nouvellement créé piaffe d'impatience de reprendre ses répétitions! Réunis pour la première fois au presbytère de la Cathédrale le samedi 29 février, sa nouvelle ren-



contre prévue fin mars n'a pas pu avoir lieu. Mais déjà, la dizaine de personnes pensent à se retrouver dès que possible pour peaufiner son répertoire. Le temps disponible permet de rechercher de nouvelles partitions.

Certains viennent chercher dans ce groupe des ressources pour animer les messes des communautés locales. d'autres attendent le moment où le groupe pourra égayer des moments de rencontres et de célébrations ici ou là. Ils envisagent une réunion sur internet pour essayer de chanter ensemble malgré les distances. Vont-ils y arriver? A suivre sur la page facebook Catho-Tulle Espace Missionnaire de Tulle.



Directeur de la publication : Père Nicolas Risso



Philippe Gold Dag est diacre permanent à Tulle

Pensez à la quête!

C'est un acte liturgique qui permet au fidèle de participer à la messe tout comme il le fait par la prière. Pensez à soutenir votre

paroisse en participant à la quête en ligne. sur la plateforme nationale en renseignant votre paroisse. https://donner.catholique.fr/quete/

~mon-don?



Une info lettre est envoyée régulièrement aux adultes qui se préparent au baptême ou à la confirmation.

Les activités pastorales continuent pendant le confinement.

Pendant ce temps particulier, je continue, par lesmoyens internet, à accompagner des personnes sur le chemin du mariage, ou du baptême de leur bébé ou encore ceux qui sont touchés par le deuil. le continue par exemple par téléphone à accompagner les familles en deuil et à préparer avec eux la célébration des funérailles au cimetière. Il n'est pas question de bâcler cette préparation, bien au contraire. J'écoute davantage que d'habitude, et les échanges sont profonds. Au cimetière, je ne veux pas qu'ils aient l'impression qu'on a peur. On prend le temps de lire des lectures de la Bible et de prier. Pour les baptêmes de bébé prévus en avril, je ai fait un

le premier numéro de En communauté. C'est important de garder le contact. Certains m'ont appelé dans la suite. Et quand je les appelle, ils sont très réceptifs car ils ont le temps. J'ai aussi envoyé un message à une maman qui

Moi aussi je fais du télétravail!

demande le baptême pour son fils de 6 ans en lui donnant l'idée de regarder un film sur Jésus sur KTO. Pour les futurs mariés, c'est sur skype ou messenger. Moi aussi je fais du télétravail! Comme cela on peut se voir, c'est sympa. Ils sont chez eux et je sens qu'ils ne sont pas pressés. Ce fut très agréable de revoir l'enfant que j'ai baptisé d'un

couple qui se prépare au mariage! On prend le temps de préparer la célébration, de lire la Parole de Dieu, de prier ensemble. On échange sur les quatre piliers du mariage. On se donne plusieurs rendez-vous ce qu'on ne faisait pas avant le confinement, car ils ont le temps et s'organisent pour cela.

Il y a beaucoup de joie dans ces échanges! Les gens sont très paisibles, même si pour certains il faut repousser la célébration du baptême ou du mariage.

Cette situation ne nous est jamais arrivé. Mais les échanges sont très riches car on sait qu'on a le temps. Et tout se fait dans la joie et dans la paix!

Prière universelle

mot au parents et j'y ai joint

Seigneur, que notre prière s'élargisse à tout l'univers. Seigneur Ressuscité, que la joie de Pâques se répande dans les cœurs de tous ceux qui cherchent la lumière.

Seigneur de la Vie, que ceux et celles qui devaient

être baptisés à Pâques grandissent dans l'espérance et la joie de te savoir à leurs côtés.

Seigneur présent en nous, que la paix de Pâques éclaire ceux qui sont dans la souffrance afin qu'ils se sentent aimés de Dieu. Seigneur le la mission, envoie nous donner ta paix, ton amour et ta lumière à tous ceux et celles qui nous entourent. Accorde-nous Seigneur d'entendre nos prières par Jésus le Christ Ressuscité.

Avec les adultes catéchumènes et confirmands

Le jour de Pâques, des sympathisants et catéchumènes ont reçu ce message : « Christ est ressuscité Alléluia ! La vie est plus forte que la mort ! Joyeuses Pâques ! Avec une pensée toute particulière pour Alexandra, Benjamin, Jennifer et Sophie qui aurait du recevoir le baptême. Que la lumière du Christ les illumine de sa paix et de sa joie »

«Je me disais que j'allais sûrement recevoir quelque chose pour Pâques. Je pense aussi à ceux qui auraient dû se faire baptiser la nuit de Pâques. Mais ils ne doivent pas se sentir seul, ça j'en suis sûre. Merci beaucoup pour ces messages et ces nouvelles, c'est tellement important et d'autant plus en ce moment. Je pense beaucoup à vous, ma famille chrétienne et j'espère à bientôt.»

Coline, sympathisante

« Oui La vie est plus forte que la mort. Alléluia. Grosses prières pour tous les souffrants de notre monde.» Fabrice, sympathisant.
« Bonne et joyeuse fête de Pâques. J'ai beaucoup prié pour les catéchumènes à la veillée et en ce beau jour de Pâques. Leur chemin nous interpelle et nous fait revivre. En union de prières». Père Bernard Zimmermann

La nuit du premier jour

Une relecture de la Vigile Pascale pour aller au cœur de la foi

Nous étions au dehors autour du feu et nous chantions la flamme sous nos yeux dansait et nous étions heureux. dans l'allégresse, Nous ne pensions plus au souci du lendemain.

Des chrétiens sortirent à notre rencontre avec un prêtre. Il dit du bien de notre feu et le bénit.

Puis il annonça le Christ lumière.

Avec ses amis, à notre feu, il alluma un grand cierge.
Et vite ils se mirent à transmettre la lumière
En petites flammes fragiles qui se répandirent et se multiplièrent.
En nous naissait le désir d'une autre clarté, d'un jour nouveau où foisonnent



des étincelles de vie.
C'est ainsi que
nous avons passé la porte
et franchi le seuil de l'église.
Plus nous avancions,
plus notre nuit s'éclairait.
Et d'un seul cœur
sortit de nos bouches
le chant enthousiaste:
joyeuse lumière.
Voici l'étrange nuit de lumière.

Naïvement encore, nous laissions nos yeux pétiller, fascinés par les innombrables reflets lumineux. Mais il fallait aussi laisser la lumière entrer par les oreilles. Ils ouvrirent le Livre et annoncèrent.



Ils racontèrent notre histoire,

La lumière de l'origine,
la nuit de l'esclavage qui s'ouvre
en matin de liberté,
la lumière jaillissante
et prophétisée,
la lumière pour les exilés,
et enfin, la lumière
du Ressuscité.

Nous étions invités au grand voyage partis en grand chemin vers un au-delà de la lumière que nos yeux avaient cru fixer.

Et nous cherchions alors à contempler la lumière invisible que les paroles de vie éveillaient dans nos cœurs.

C'est alors qu'il nous proposèrent de nous changer, de nous engager dans le passage, de risquer de nous mouiller. Ils nous parlèrent de la multitude des saints, Communion de vivants qui avait précédé et s'était engagé dans cette clarté.

Ils prirent l'eau pour nous tremper et nous baigner dans l'aventure des passants et des passeurs.

Et enfin nos yeux virent ce qu'on ne peut voir : nous étions illuminés et revêtus de blanc. Et l'autel où le prêtre présidait Texte du Père Bernard Chataignier, prêtre du diocèse de Poitiers dans un Hors Série de Points de Repère

nous rassemblait, habillé d'une même vêture blanche et éclairé des lumières avec qui nous avions cheminé.

Nos yeux enfin s'ouvrirent et reconnurent qu'il était vivant,

présent au milieu de nous.

Nous avons reconnu
que nous étions
aujourd'hui sa présence,
que nous devenions
son Corps et son Sang.
Nous devenions l'autel,
le pain, le vin.

Nous devenions son Eglise rassemblée,

participant à sa Pâque.

Nous étions donnés au monde,
pain livré pour nourrir
en l'humanité
plus de fraternité et d'amitié,
vin versé pour abreuver
plus de convivialité
et d'amour donné.



Nous étions envoyés,

devenu filles et fils,
semblable au Fils unique
envoyé du Père.
Quand nous sortîmes, dehors,
le feu devant la porte n'était plus que
poussière et cendre.
Nous avons alors
décidé d'être témoins
de la lumière qui ne s'éteint pas,
de la vie qui ressuscite,
et de la lumière intérieure :
clarté nouvelle et invisible
qui échappe à la mort,
de la lumière plus forte

qu'un feu destructeur.